
Ausschussmitglied Pusch fragt nach, ob das diesjährige Altstadtfest stattfinden 

wird. 
 

Antwort der Verwaltung: 
Das Altstadtfest wird dieses Jahr nicht stattfinden. 


